

Le magicien des couleurs de Arnold Lobel (10)



Les voisins furieux prirent d'assaut la maison du magicien.
«Cet horrible monde rouge, c'est vous qui l'avez fait !»
Ils lui lancèrent des pierres. Le magicien était rouge de colère. Il descendit furibond l'escalier de sa cave sombre et rouge.

Pendant des jours et des jours, il mélangea et malaxa. Il essaya toutes les formules magiques pour trouver une nouvelle couleur. Mais il ne put faire que du bleu et encore du bleu, du jaune et encore du jaune, du rouge et encore du rouge, jusqu'à ce que toutes les marmites fussent pleines à ras bords. Les marmites étaient si pleines qu'elles débordèrent.

Le bleu, le jaune et le rouge se mélangèrent.

Et ce fut un beau gâchis. Mais quand le magicien vit ce qui se passait, il s'écria : «J'ai trouvé !»

Et il dansa, fou de joie, dans la cave.